

25 fév 2004 -01:00

Réaction Ministre Michel tremblement de terre Maroc 24.02.2004

Réaction Ministre Michel tremblement de terre Maroc 24.02.2004

Réaction Ministre Michel tremblement de terre Maroc 24.02.2004

Suite au tremblement de terre survenu dans le Nord du Maroc qui aurait fait des dizaines de victimes, le Vice-Premier Ministre et Ministre des Affaires étrangères Louis Michel a immédiatement adressé une lettre de condoléances à son collègue Benaïssa. Il y témoigne sa profonde sympathie à l'égard des familles touchées et du gouvernement marocain. Le Ministre a proposé d'envoyer de l'aide belge sur place si tel est le souhait des autorités locales.

SPF Affaires étrangères, Commerce extérieur et Coopération
au Développement - Service de presse (P&C/P)
Rue des Petits Carmes 15
1000 Bruxelles
Belgique
+32 2 501 81 11
<http://diplomatie.belgium.be>

Karl Lagatie
Porte-parole
+32 477 40 32 12
Karl.Lagatie@diplobel.fed.be

Arnaud Gaspart
Porte-parole adjointe
+32 2 501 87 66
Arnaud.Gaspart@diplobel.fed.be